

卒業、修了おめでとう！！

保護者・地域の皆様、ご支援ご協力、ありがとうございました。

校長 土井 利弘

桜のつぼみも少しずつほころび、日増しに春の訪れを感じる頃となりました。

いよいよ令和元年度が終わります。どの学年の児童も、毎日の学習や生活を通して、しっかり学び、努力を重ね、大切な力をたくさん身につけました。4月には、一つ学年が上がります。みんなそろって、元気に新学期がスタートでき、新たな目標をもって、さらに大きく伸びるよう、励んでくれることを期待しています。

さて、第41回目の卒業証書授与式は、新型コロナウイルス感染症の拡大防止策により、参加者や時間が縮小されましたが、144名の6年生は、大切な思い出と努力の証である卒業証書を携え、中学校という新たなステージへ一歩を踏み出しました。この一年間は、最高学年として全校児童のリーダーとして、みんなを立派に引っ張ってくれました。学校生活のさまざまな場面で、全校の手本となり、信頼される6年生として、本当によくがんばりました。

6年生の皆さん、卒業、おめでとう！ そして、ありがとう。

保護者・地域の皆様には、この一年間、本校教育への力強いご支援ご協力をいただき、ありがとうございました。心より感謝申し上げます。今後とも、松井ヶ丘小学校への変わらぬご支援を賜りますようお願い申し上げます。